
E
l Alcalde de Juárez,

Francisco Treviño Cantú

arrancó este año 2022

supervisando obras que benefi-

ciarán a miles de ciudadanos, y

tras acudir a realizar su pago del

Impuesto Predial exhortó a los

juarenses a cumplir con esta obli-

gación, que se traducirá en mejo-

res servicios municipales.

Por la mañana, primeramente

fue a inspeccionar el área de la

Carretera a San Mateo donde con

maquinaria pesada se realizan

trabajos para ampliar esa viali-

dad, que dará mayor fluidez al

intenso tráfico vehicular que se

registra regularmente en ese sec-

tor.

Esta obra, que arrancó al inicio

de la reciente Administración,

lleva un avance del 30 por ciento

y está proyectada para terminarse

en 10 meses, si las condiciones

del clima lo permiten.

“Esto va a dar un gran desfogue

(vehicular) desde la Avenida

Eloy Cavazos hasta el

Libramiento Julio Cisneros,

beneficiando a las familias que

transitan por esta arteria, que no

solamente son del centro de

Juárez o de estas colonias aleda-

ñas, sino también gente que

viene a ver sus propiedades cam-

pestres acá para la zona sur del

municipio”, informó Paco

Treviño.

Recalcó que el pago del

Impuesto Predial se traduce en

grandes obras, como esta amplia-

ción carretera,  que benefician en

gran medida a los ciudadanos.

El Alcalde también acudió a

supervisar los trabajos de desa-

zolve y ampliación del cauce en

el Arroyo Los Naranjos, con lo

que se evitarán las inundaciones

que en época de lluvias frecuen-

temente han afectado a las colo-

nias Rancho Viejo, Ampliación

Rancho Viejo, Los Naranjos y

Arboledas de Los Naranjos.

“Es un problema recurrente (las

inundaciones), por el agua que

baja de todos los sectores de

Santa Mónica, de Arcadia… Y

sabemos que van a dar resultado

estos trabajos que se están reali-

zando para las próximas lluvias”,

dijo el Alcalde.

Durante el recorrido de super-

visión de los trabajos que está

realizando la Secretaría de Obras

Públicas, Paco Treviño hizo una

parada en el Polivalente de la

Colonia Monteverde, donde rea-

lizó su pago del Impuesto

Predial.
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C
on el objetivo de facilitar el desecho de los

pinos navideños y prevenir contaminación

e incendios por su fácil y rápida combus-

tión, el Municipio de Apodaca habilitó como cen-

tros de acopio las más de 500 plazas públicas que

se encuentran en la ciudad.

Ricardo Lozano, Secretario de Servicios Públicos

del municipio, informó que durante el mes de enero

y parte de febrero estarán visitando cada tercer día

todas las plazas públicas para recoger los pinos que

ahí sean depositados por los ciudadanos.

“Tenemos en cada una de las plazas personal de

jardinería, ellos nos estarán informando si se amon-

tonan cantidades considerables y asistiremos de

manera inmediata, pero además estaremos reco-

rriendo cada tercer día todas las plazas públicas”,

precisó el funcionario.

Agregó que los ciudadanos también pueden hacer

su reporte a los teléfonos 81-1772-2020, extensión

201 y al 81-1161-1200, de la Secretaría de

Servicios Públicos, cuando vean que de manera

extraordinaria se juntan muchos pinos navideños y

aún no le toca pasar a las cuadrillas que andarán

haciendo la recolección.

Por último, exhortó a utilizar los centros de aco-

pio establecidos para evitar accidentes al dejar los

pinos en terrenos baldíos o en los domicilios, ya

que el servicio de recolección de basura no está

autorizado para el levantamiento de árboles navi-

deños.

Habilita Apodaca plazas públicas 
para acopio de pinos navideños

Alcalde arranca 
el año supervisando
obra


